



Le cortège d'Halloween

La nuit d'Halloween,
si vous vous promenez dans les rues,
vous risquez de faire des rencontres
Pour le moins inattendues :
les fantômes jouent au foot avec leurs boulets d'acier,
les vampires sortent de leurs cercueils pour aller danser,
les loups garous organisent un karaoké,
les morts-vivants dégustent des saucisses grillées
qu'ils ont fait cuire sur les feux follets,
les sorcières plantent des chrysanthèmes violets,
et les squelettes, en tabliers de jardiniers,
les arrosent à volonté ;
tout ça sous le regard de la lune éberluée !
Vous croyez qu'on vous raconte des histoires ?
Rendez-vous au coin de la rue ce soir !

Extrait de Mes comptines pour Halloween de Claire Renaud et Marianne Dupuy-Sauze



La maison hantée



Allez ! On va décorer la maison !

Tous à vos outils et à vos crayons !

Et laisser courir votre imagination !

Des lanternes citrouilles disséminées dans le jardin
montreront leurs dents orange aux voisins.

Une toile d'araignée en coton effiloché
couvrira la porte d'entrée.

De fausses araignées suspendues au plafond
donneront aux visiteurs des frissons.

Des nuages de poussières soulevés dans les airs
provoqueront chez eux des crises d'urticaire.

Et avec quelques portraits de sorcières et de vampires,
vos invités tourneront les talons sans un sourire !
Et voilà comment votre jolie maison sera changée

En horrible château hanté !



Extrait de *Mes comptines pour Halloween* de Claire Renaud et Marianne Dupuy-Sauze

Pour se déguiser en sorcière...



Dans un vieux grenier empoussiéré,
cherchez une vieille robe noire mitée,
de préférence, râpée et déchirée !

Essayez-la. Elle ne vous va vraiment pas,
vous ressemblez à un pot à tabac ? Prenez-la !

Pour le chapeau, choisissez-le pointu, noir et vermoulu !

N'oubliez pas d'y accrocher une grosse araignée velue !

Dessinez-vous quelques poils sur le menton pour être barbue,
collez une verrue sur votre faux nez crochu avec de la glu,
peignez-vous une dent de devant pour faire des grimaces tordues

et attrapez dans la cave un balai griffu :

vous voilà une parfaite sorcière,

prête à faire peur à la terre entière !

Il vous reste à apprendre quelques sorts amusants

qui transformeront les beaux princes charmants

en crapauds repoussants !



Le régime du vampire



Illustrations Marianne Dupuy-Sauze

Je suis un vampire un peu spécial :
les légumes sont mon seul régal !

Je déteste le sang, je trouve cela répugnant,
mais je n'ai qu'une hâte, boire un jus de tomate !

Ce que je préfère, ce sont les pommes de terre,
les haricots verts et les endives amères.

Du bœuf bourguignon ? Merci, sans façon.

Du filet mignon ? Ah ça, vraiment non !

Un repas de roi, carottes et petits pois.

Le délice suprême ? Des champignons à la crème.

Un vrai plat de fête ? Un gratin de courgettes !

Ce soir, je n'irai pas planter mes dents dans votre cou,

Mesdames et Messieurs,
mais je dégusterai un gros chou
et je serai le vampire le plus heureux !

Car n'en déplaise à certains,
je suis un vampire végétarien !



Extrait de Mes comptines pour Halloween de Claire Renaud et Marianne Dupuy-Sauze



Le squelette désarticulé

Je suis un squelette bien embarrassé.

L'autre jour, je descendais l'escalier,

tout en jouant aux osselets,

quand patatras ! Je rate une marche

et me retrouve tout en bas

dans un piteux état :

le crâne à l'envers,

une côte fêlée,

le bassin de travers

et la jambe cassée.

J'ai donc pris mon tibia sous le bras

et suis remonté à cloche-pied

me faire un bandage en sparadrap

pour me recoller.

Si ça continue comme ça, avec tous ces bobos,

je ne vais pas faire de vieux os !



Extrait de *Mes comptines pour Halloween* de Claire Renaud et Marianne Dupuy-Sauze



Querelles de citrouilles

Deux citrouilles d'Halloween se rencontrent dans un potager,

L'une est ronde, bien en chair, bronzée,

tout le monde a plaisir à la regarder.

L'autre est maigrelette, sèche et décolorée,

on n'oserait même pas y goûter !

« Dites donc, madame la citrouille bouboule,

attaque la citrouille qui cherche la brouille,

à ce que je vois, vous ne vous privez pas !

Et vous profitez bien de tous les fruits du jardin ! »

« Mais oui, Madame la citrouille desséchée,

pourquoi se priver de ce que la nature nous a donné ?

lui répond la citrouille grassouille.

Moi, je préfère avoir une bonne bouille

et manger plein de fenouil,

plutôt que d'avoir le ventre qui gargouille

et de finir dans une ratatouille ! »



Extrait de *Mes comptines pour Halloween* de Claire Renaud et Marianne Dupuy-Sauze